

Se trata de dos acuerdos estratégicos para crear un convenio marco en enfermería y ampliar el convenio de especialidades medicoquirúrgicas

Los hospitales de Granollers y San Celoni firman una nueva alianza de colaboración

JAUME RIBELL

Los hospitales de Granollers y Sant Celoni firmarán un nuevo acuerdo que ampliará sus convenios de colaboración ya existentes. De hecho, se trata de dos alianzas estratégicas: una para crear un convenio marco en el ámbito de la atención de enfermería, y otra para ampliar el convenio de especialidades médicas y quirúrgicas.

Así pues, en virtud de este acuerdo "los especialistas del centro granollerense se desplazarán a Sant Celoni para mejorar su oferta sanitaria", tal y como explica el director médico del Hospital, **José Luis Simón**. Quien añade que así "el hospital de Sant Celoni por un lado podrá ofrecer nuevos servicios, y por el otro ampliar los servicios que tenían recursos limitados". De esta forma se consiguen dos objetivos: el más evidente que muchos pacientes del entorno del Baix Montseny no tendrán que desplazarse a



Josep Garcia

Con este convenio el Hospital de Sant Celoni verá aumentados sus recursos y servicios.

Granollers para ser tratados de ciertas especialidades. Pero también se consigue otro objetivo a nivel médico, que es que "al trabajar en ambos centros con el mismo equipo, no hay rotura asistencial entre ambos, lo que facilita la coordinación de cada servicio sin tener

que ir de un centro a otro".

En concreto estamos hablando de las especialidades de digestología, neurología, reumatología y cirugía vascular, que son las que han sido incluidas en este nuevo convenio, sin que el doctor Simón quiera destacar nin-

OBJETIVO

El acuerdo permitirá que muchos pacientes no tengan que venir apostando a Granollers para tratarse.

guna por encima de otra: "Todas ellas son especialidades muy importantes y por ello es muy positivo que se llegue a este tipo de convenios". Un convenio que como él mismo afirma "no es temporal: está pensado para perdurar en el tiempo", por lo que el documento incluye una cláusula de una revisión anual "porque no tendría sentido mantener los servicios permanentemente igual. Cada año se revisarán los recursos de cada especialidad y se retocará lo que sea necesario".

El acuerdo era firmado este pasado jueves, día 15, en un acto que tuvo lugar en la Rectoría Vella de Sant Celoni, presidido por autoridades locales y directivos de los hospitales implicados, y por la directora de los sectores sanitarios del Vallès Oriental y Maresme, **Aurora Dueñas**, en representación del Departament de Sanitat, que es quien financiará esta colaboración. En el próximo número de Revista del Vallès podrán encontrar más información sobre este acto.

El Hospital General organiza la primera Jornada de Endocrinología, Diabetes y Obesidad del Vallès Oriental

100 médicos contra la obesidad

JAUME RIBELL

Un centenar de médicos de la comarca han sido convocados el próximo día 22 para celebrar lo que será la primera Jornada de Endocrinología, Diabetes y Obesidad del Vallès Oriental. Jornada que se convoca coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Diabetes, que tiene lugar el 14 de noviembre y que este año se ha centrado en los niños y los adolescentes, entre los que la obesidad es uno de los principales factores de riesgo para sufrir diabetes o cualquier otro tipo de trastorno endocrino.

Y es que como explica la responsable de la Unidad de

Diabetes, Endocrinología y Nutrición (UDEN) del Vallès Oriental, **Vicky Yetano**, "la obesidad infantil se está incrementando una barbaridad en los últimos años". Y lógicamente, "a más obesidad, más riesgo de diabetes". Además, un tipo de diabetes "que nunca habíamos visto en niños hasta ahora", ya que la típica diabetes infantil era la llamada de tipo 1, mientras que ahora los casos que se detectan son de tipo 2, "que es la de los adultos".

Por ello esta jornada está

dirigida básicamente a los profesionales de la atención primaria, tanto médicos como

enfermeras, así como a los médicos en formación de la comarca. Con el objetivo de que conozcan de primera mano el trabajo que lleva a cabo la

UDEN y fomentar así el contacto entre profesionales de esta especialidad. Y como indica Yetano, "para compartir experiencias de trabajo y ponerse al día".

Así, a lo largo de la jornada, se tratarán todo tipo de

MOTIVO

Se organiza coincidiendo con el Día Mundial de la Diabetes, dedicado este año a niños y adolescentes

temas relacionados con su actividad, como la propia diabetes, el pie diabético, las patologías nodulares de tiroides, las enfermedades endocrinas relacionadas con la gestación, el tratamiento de la obesidad o el diagnóstico psicológico en pacientes con obesidad. Asimismo, se presentarán los protocolos de actuación en estos campos que han sido elaborados entre Atención Primaria y la propia UDEN.

Por último, los actos se cerrarán con una conferencia sobre el tratamiento de la diabetes a cargo del doctor **Manel Pérez Maraver**. Esta jornada, organizada por el Hospital General de Granollers y el UDEN ha contado también con la colaboración de los hospitales de Mollet y Sant Celoni y de los servicios de atención primaria de Granollers-Mollet, así como con el patrocinio de los laboratorios farmacéuticos GlaxoSmithKline, Novo-Nordisk y Roche.